
Frau Dr. Kuchta:  

Laut Presseberichten sind die Flüchtlingszuweisungen bei den Kommunen 
ausgesetzt, die bereits ihr Soll erreicht haben. Trifft das auch für Meckenheim zu? 

Gibt es einen Flyer zum Thema Karneval für Flüchtlinge? 

 

Antwort der Verwaltung: 

Aktuell erfolgen weniger Zuweisungen, im Januar waren es bisher lediglich 19 

Personen. Auch im Februar wird mit weniger Zuweisungen gerechnet. 
Es gibt verschiedene Flyer, die an die Flüchtlinge in den Einrichtungen verteilt 

werden. Zudem soll in Gesprächen über Karneval aufgeklärt werden. 

 


